

BOLETÍN 143

Pachuca, Hgo., a 22 de marzo de 2019.

CONGRESO DE HIDALGO ABIERTO A MAGISTERIO PARA MEJOR CAUSE DE REFORMA EDUCATIVA: BAPTISTA GONZÁLEZ

- *Participa en Foro "Legislación para el Fortalecimiento de la Educación y la Escuela Pública", que convocó el SNTE, Sección XV Hidalgo.*
- *Recalcó la importancia de contar con una educación pública de calidad, que permita a México trascender ante las exigencias globales de competitividad.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado de Hidalgo, Ricardo Baptista González, enfatizó que los maestros de Hidalgo cuentan con el Poder Legislativo local, para que la reforma educativa tenga un cause que mejore la calidad de la educación, con inclusión y equidad.

Lo anterior, al participar en la inauguración del Foro "Legislación para el Fortalecimiento de la Educación y la Escuela Pública", que convocó el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Sección XV Hidalgo.

En su discurso, Baptista González recalcó la importancia de contar con una educación pública de calidad, que permita a México trascender ante las exigencias globales de competitividad.

"Nunca más como sociedad nos podemos permitir deteriorar la imagen del docente, ya que es un grave error que trae consecuencias incalculables en perjuicio de la educación y la vida institucional del país", manifestó.

El diputado de Morena señaló que es importante reivindicar el papel protagónico y sustantivo de los docentes en la construcción de una sociedad igualitaria, con un profundo sentido social que la sociedad mexicana reclama en esta siglo XXI.

En ese sentido, Ricardo Baptista celebró la iniciativa del SNTE de realizar foros, donde la consulta sea el vehículo para la reforma educativa que exige el país. "Las maestras y maestros, presentes, son primero padres de familia que, de igual manera, ansían una mejor educación pública para su hijos", dijo.

Comentó que "las cosas han cambiado de fondo en México", por lo que es de la mano del magisterio, padres de familia, organizaciones de la sociedad civil y alumnos, como se llevará a cabo la transformación del país.